



Sentinelles des Troupeaux

Le lynx est revenu dans le Massif jurassien en 1974 alors que le loup y fait des passages réguliers depuis 2003. Face à ces retours, les éleveurs jurassiens ont réappris à vivre avec les grands prédateurs. Certains d'entre eux ont choisi d'assurer la protection de leurs troupeaux en intégrant des chiens.

Après une présentation du lynx, du loup et du rôle des chiens, le Pôle Grands Prédateurs vous propose d'aller à la rencontre de ces éleveurs. Ils nous parlent de leurs expériences, de leur quotidien avec les chiens mais également des contraintes et des bénéfices retirés de cette présence aux côtés de leurs animaux.

Enfin, ils nous livrent le regard qu'ils portent sur les grands carnivores depuis la mise en place de leurs précieux auxiliaires.

Ce film est une immersion au cœur d'une nature sauvage avec des pratiques pastorales adaptées permettant une cohabitation apaisée avec les grands prédateurs.

Sentinelles des troupeaux a été réalisé par le Pôle Grands Prédateurs durant deux ans (2015-2016) et constitue le témoignage de 10 ans d'actions en faveur de la cohabitation entre les activités humaines et les grands prédateurs dans le Massif jurassien.

Durée : 62 minutes.

Contacts pour projections et animations autour du film :

contact@polegrandspredateurs.org

patrice.raydelet@libertysurf.fr

Pour commander le DVD :

Pôle Grands Prédateurs, Carrefour de la Communication, Place du 11 novembre, 39000 Lons Le Saunier

Joindre un chèque, à l'ordre du Pôle Grands Prédateurs, de 12 euros (10 euros + 2 euros de port).

